

Ressort: Technik

Bitkom: Sommer-Hitze kann Handys Schaden zufügen

Berlin, 19.07.2013, 11:10 Uhr

GDN - Der Hightech-Verband Bitkom hat davor gewarnt, dass die sommerliche Hitze den Mobiltelefonen schaden zufügen kann. So könne direkte Sonneneinstrahlung dazu führen, dass die Handy überhitzen, teilte der Verband am Freitag mit.

Durch die direkte Sonneneinstrahlung würden die Geräte bis zu 70 Grad warm werden, wodurch empfindliche Flüssigkeitskristalle im Display beschädigt werden können. Zudem könnten sich die Kunststoffgehäuse verziehen und im Extremfall sogar schmelzen. Überdies verliere der Akku bei hohen Temperaturen seine Leistungsfähigkeit und falle im schlimmsten Fall komplett aus. Das Handy sollte deshalb im Schatten oder an anderen kühlen Orten gelagert werden - auf keinen Fall auf dem Armaturenbrett oder der Ablage mitten in der Sonne im Auto, rät der Hightech-Verband.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17977/bitkom-sommer-hitze-kann-handys-schaden-zufuegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619